

*ab Ecclesia nuncupaiam, iteratis precibus obsecravimus, ut impetrare nobis radium velit sapientiæ cælestis.....ut recreati atque erecti novo veluti robore muniamini ad quærendam commissarum ovium salutem ad Ecclesiæ causam in tanta asperitate temporum animose et fortiter sustinendam.*

*Faxit tandem Virgo Beatissima, quæ interemit ac perdidit universas hæreses, ut hic etiam evellatur stirpilis, ac deleatur rationalismi error perniciosissimus, qui hac miserrima ætate non civilem modo societatem, sed vero etiam tantopere cffligit et vexat Ecclesiam.*

Par tous ces longs extraits de l'admirable Allocution du St. Père, dont j'aimerais à graver toutes les paroles et principalement tous les sentiments au fond de mon cœur, après en avoir entendu de mes oreilles la publication solennelle de la bouche de ce saint Pontife, je pense m'animer moi-même et animer chacun de vous à la défense de notre commune Mère, la sainte Eglise Romaine.

Je me sens d'autant plus de confiance, dans ce nouveau combat, que nous allons le soutenir dans le Sacré Cœur de Jésus. Car, comme vous allez le voir dans la *Lettre Pastorale* ci-jointe des *Pères du cinquième Concile de Québec*, il nous faut tous travailler d'un commun accord à embraser toute notre Province du feu du plus pur amour pour ce divin Cœur. Nul doute que si nous prêchons avec un zèle tout nouveau cette salutaire dévotion, nous ne puissions dans cette fournaise ardente les secours dont nous avons besoin pour préserver les brebis confiées à nos soins de la funeste contagion des erreurs qui menacent de faire éruption de toutes parts.

La *Lettre Pastorale* en question exigerait quelques directions ; mais le temps ne me permet pas de vous les adresser aujourd'hui. Je me contente donc de vous faire remarquer pour le moment qu'il faut donner, dès cette année, à la consécration au Sacré Cœur de Jésus, toute